



つくし



令和7年度 9月号
若葉幼稚園
年少便り
記

いよいよ 2学期スタート！



日中はまだまだ夏と変わらない暑い日が続いていますが、日が落ちるのが随分と早くなっています。朝晩は暑さも和らぎ、気持ちの良い風が吹いたりと秋の気配を感じます。

長い夏休みも終わり、今日から2学期がスタートしました。夏休みの出来事や思い出を嬉しそうに話す子ども達。園にはそんな子ども達の賑やかな声が響き渡っています。

久しぶりに会った子ども達には、心も体も大きく成長した様子が多く見られ、それぞれの夏の経験が子ども達に沢山の力をくれたように思います。2学期は、運動会・園外保育・お遊戯会など、大きな行事が盛り沢山です。これから運動会の練習で運動量も多くなりますので、十分な休養を心掛けましょう。私達も子ども達の体調に十分気を配りながら、沢山のことに挑戦し、お子様が楽しい園生活を送れるよう、職員一同、努力していきたいと思います。2学期もどうぞよろしくお願ひいたします。



楽しかったね！夕涼み会



待ちに待った夏の終わりの園行事、夕涼み会が盛大に行われました。ご家族の皆様におかれましては暑さの厳しい中、足を運んでください、本当にありがとうございました。子ども達は浴衣や甚平、素敵なお洋服に身を包み、いつもとは違う雰囲気にワクワクした表情を浮かべていました。また、売り子になった先生達のお店を見て、喜んでいた子ども達。お店の前でどれにしようか悩んでいたり、勇気を出して「これください」という声も沢山聞こえてきました。ご家族と一緒にお買い物をし、笑顔いっぱいの子ども達の姿に私達もとても嬉しかったです。また、園庭いっぱいに広がった大きな輪。音楽に合わせて「ラッセーラ」と掛け声をかけながら、元気いっぱい盆踊りを踊ることができ、とても素敵な夏の1日となりました。ご家族の皆様のご理解・ご協力ありがとうございました。



生活リズムの見直しを

夏休みの間に寝る時間が遅くなったり、食事の時間が不規則になったり、1日の生活リズムが崩れたりしていませんか？まだまだ暑さも残る中、新学期が始まり、子どもたちも少しずつ日常のペースを取り戻しているところです。元気に園生活を送るためには、規則正しい生活が基本になります。早寝・早起き・朝ごはんを意識しながら、無理のない範囲で生活リズムを整えていけるよう、ご家庭でもご協力をお願いいたします。

